

schön & schwanger!

Neue Frühjahrs-/Sommerkollektion 09 eingetroffen!

MAMAWEAR
JILMANI

Herzog-Otto-Str. 11a
Rosenheim (Nähe Karstadt)
Tel. 0049-8031-12994

AVENT ESPRIT
baby Jogger exklusiv (auch Zwillingswagen)



Capoeira Europa Event 2009

Mayrhofen wird zum Mekka der Capoeira-Szene aus ganz Europa

Vom 15. bis 17. Mai findet in Mayrhofen ein großes Capoeira Event mit den besten Capoeiristas aus ganz Europa statt.

MAYRHOFEN (tst). Beginn ist am Freitag, den 15. Mai um 19 Uhr im Turnsaal Mayrhofen mit einem Willkommens-Rhoda mit dem besten Capoeirista Brasiliens und Europas! Capoeira ist ein brasilianischer Kampftanz, dessen Ursprung auf den afrikanischen NiGolo („Zebretanz“) zurückgeführt wird. Am Samstag, den 16. Mai 2009 beginnt ab 10 Uhr ein Workshop und Straßen-Rhoda (in der Turnhalle mit den großen Meistern des Capoeira. In der Mittagspause von ca. 12 bis 14 Uhr findet ein gemeinsames brasilianisches Essen im Café Passage statt. Ab 14 Uhr geht es weiter mit einem Samba-Workshop mit Samba-Tänzerin „Graduada Lu“ (kostenlos), anschließend findet ein Workshop in der Turnhalle statt. Das Highlight ist um 16.30 Uhr eine große Capoeira Show. Anschließend gibt es die Batizado-Kordelverteilung und die Show der Kinder und Vorstellung aller Gäste und Mitglieder.

Ab 22 Uhr beginnt die brasilianische Party mit Caipirinha und brasilianischer Musik und original Samba Show im „Nachtcafe Apropos“ Mayrhofen. Am Sonntag, den 17. Mai 2009 beginnt um 10 Uhr Batizado - Erreichen der nächsten Stufe und Kordelausteilung der Erwachsenen - für alle Schüler der Gruppe - auch Rhodas für die Zuschauer (Turnhalle Mayrhofen). Der Final-Rhoda findet bei Schönwetter im Freibad Hippach statt. Auch beim Giro d'Italia finden Capoeira Shows statt. Am 13. Mai beispielsweise wird es eine große Capoeira Show ab 20 Uhr am Josef-Riedel-Platz geben. Am Donnerstag, den 14. Mai gibt es eine Capoeira Show ab 14 Uhr am Ahornbahnparkplatz. Hauptsponsoren des Events sind die Sparkasse Schwaz AG und der Tourismusverband Mayrhofen. Auch Nachtcafe/Bar Apropos und Cafe/Bar Passage unterstützen das Event. Infos: www.capoeira-austria.at

Lust auf was Neues?
...dann probier uns jetzt aus!

-30%

Rabatt* bei unseren Jungstylisten
Sonja, Cina, Martina

*Angebot gültig bis 30.06.2009 bei Vorlage dieser Anzeige, keine weiteren Rabatte möglich. Gilt aussch. mit Anmeldung bei Sonja, Cizedüm oder Martina. (Bitte fordern Sie bereits bei der Terminvereinbarung die -30%)



chaos
hairconcept

Münchener Straße 44, 6130 Schwaz
Tel: 05242/66795, Mo-Fr 09.00h - 19.00h,
Sa 09.00h - 15.00h, www.chaos.at

Projekt „Europa an deiner Schule“

Back to School – die Aktionswoche läuft noch bis zum 9. Mai 2009

Europa aus erster Hand – das soll die Aktionswoche „Europa an deiner Schule“ vom 4. bis 9. Mai 2009 vermitteln.

Wie funktioniert Europa? Was machen die Menschen, die für Europa arbeiten, genau? Wie ist das Leben in Brüssel?

Diese und viele andere Fragen beantworten ÖsterreicherInnen, die zum Teil seit Jahren in Brüssel bei einer der europäischen Institutionen arbeiten, noch bis zum 9. Mai, dem Europatag an ihrer früheren Schule.

Wie funktioniert Europa?

Mehr als 800 ÖsterreicherInnen arbeiten in der Europäischen Kommission, im Europäischen Parlament, im Rat, im Europäischen Gerichtshof und an der Ständigen Vertretung. Einige der EuropaexpertInnen – Rich-



Die Aktionswoche will Schülern Europa aus erster Hand nahebringen.

Foto: PC

terInnen, GeneraldirektorInnen, Küchenkräfte u.v.m. – kommen nun vom 4. bis 9. Mai an ihre ehemaligen Schulen zurück, um mit den Schülern über ihre ganz persönliche Sicht von Europa zu sprechen. Aber auch die Funktionsweisen der EU und die Frage, wie Europa überhaupt funktioniert, wird ein Thema sein.

Information aus erster Hand

Thomas Henökl, ehemaliger Schüler des Öffentlichen Gymnasiums der Franziskaner in Hall, arbeitet bei der Europäischen Kommission – Generaldirektion Auswärtige Beziehungen – in Brüssel. Er nutzt die Gelegenheit, am 8. Mai an seine frühere Schule zurückzukommen, um seine Arbeit kurz vorzustellen und dann die Fragen der Schüler zu beantworten.

„Durch die Aktion Back to School wird das Thema EU für die Schüler besser greifbar. Nicht zuletzt im Bezug auf die Europawahl im Juni ist das wichtig und gut. Zudem begrüße ich es, dass die Schüler Informationen von einem ehemaligen Absolventen erfahren und sehen, was aus einem Abgänger derselben Schule geworden ist“, zeigt sich Direktor Mag. Gerhard Sailer von der Aktion angetan.



Termin in Tirol

„Europa an deiner Schule“ auch:

- am 8.5., Gymnasium für Berufstätige, Innsbruck

Die vollständige Liste der Referenten, Schulen und Daten finden Sie unter:

<http://www.zukunfteuropa.at/site/6680/default.aspx>

„Europa an deiner Schule“ wird vom Bundeskanzleramt/ Bundespressedienst gemeinsam mit der Ständigen Vertretung Österreichs bei der EU und dem Unterrichtsministerium durchgeführt.

Entgeltliche Einschaltung